

Dr. Kerstin Engel, Unterholzstr. 1a, 82377 Penzberg

An

die 1. Bürgermeisterin und den Stadtrat
Stadt Penzberg

Penzberg, 10.01.2020

Antrag: „Respekt! Kein Platz für Rassismus“

Sehr geehrte Frau Zehetner, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats,

der Stadtrat möge beschließen:

Ein Schild mit der Aufschrift „Respekt! Kein Platz für Rassismus“ am Rathaus anzu-
bringen.

Begründung:

Penzberg ist bunt und wir sind stolz auf unsere erfolgreiche Integrationsarbeit und das gute Miteinander in unserer Stadt. Doch rechtes Gedankengut nimmt weiterhin zu und wir sollten ein klares Zeichen setzen, dass in Penzberg kein Platz für Rassismus ist.

Respekt! Kein Platz für Rassismus ist eine 2006 gegründete Initiative mit Sitz in Frankfurt am Main, die sich gegen Rassismus, Diskriminierung und Intoleranz richtet. Sie wirbt für ein respektvolles Verhalten gegenüber anderen, für Toleranz, Anerkennung und Wertschätzung. Die Initiative wird getragen von der gemeinnützigen *Respekt! Kein Platz für Rassismus GmbH* und steht unter der Schirmherrschaft von Bertin Eichler (ehemaliges geschäftsführendes Vorstandsmitglied der IG Metall) und Sandra Minnert (ehemalige Fußballnationalspielerin, DFB-Pokalsiegerin, Deutsche Meisterin, Europa- und Weltmeisterin). Die Kampagne wird von Campact und der IG Metall unterstützt.

Weitere Informationen:

[https://de.wikipedia.org/wiki/Respekt! Kein Platz f%C3%BCr Rassismus](https://de.wikipedia.org/wiki/Respekt!_Kein_Platz_f%C3%BCr_Rassismus)

<https://www.respekt.tv/>

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Kerstin Engel